

Orientaciones Generales: Módulo Tres ESPAD (Distancia)

Las enseñanzas del Módulo Tres, correspondientes al Ámbito Social, se centran en el estudio de los inicios de la Edad Contemporánea y en el siglo XIX. También hay varios temas de geografía y uno de economía.

Son un total de once temas en los que se estudia desde los aspectos ideológicos (la Ilustración) o económicos (la Revolución Industrial), hasta las cuestiones políticas (como la Revolución Francesa, el colonialismo o las relaciones políticas de finales del siglo XIX).

Hay tres temas de geografía en los que se estudian los tres sectores en que se divide la actividad económica y un tema de economía e iniciación a la actividad emprendedora.

Igualmente, hay un tema dedicado a las diversas expresiones artísticas del siglo XIX, desde la pintura a la música.

Metodología:

La forma de organizar la asignatura está pensada para posibilitar el trabajo individual del alumno a distancia, en su casa; contando siempre con el apoyo del profesor en las tutorías que se imparten en el centro.

El método de trabajo consiste en la selección de una serie de preguntas que el alumno puede ir contestando en casa a partir de la lectura de los diversos temas. Estas preguntas serán las que caigan después en el examen.

Hay también varias actividades en cada tema que el alumno debe ir realizando individualmente, buscando la información en Internet, en una enciclopedia o investigando por su cuenta. Estas actividades se entregarán al profesor para ser valoradas pudiéndose obtener dos puntos en la nota final por este concepto (20% de la nota final). Asimismo, las actividades también se preguntarán en el examen por lo que el alumno debe estudiarlas como parte integrante de la materia normal del curso.

La fecha tope para la entrega de las actividades será el día del examen final ordinario o extraordinario; aunque, es conveniente, que el alumno vaya entregando las actividades de cada tema a medida que las va realizando.

Hay tres exámenes en cada cuatrimestre: un examen parcial que elimina materia y se realiza a mediados del cuatrimestre, un examen final ordinario y un examen final de recuperación o extraordinario (solo para los alumnos que suspendan en la evaluación ordinaria).

Por último; los alumnos podrán realizar también otro tipo de trabajos voluntarios para subir nota. Se tratará de documentales o artículos de revistas que el alumno deberá resumir y sobre los que se les plantearán unas preguntas. Estos trabajos voluntarios se valorarán hasta en medio punto (5% de la nota final).

Materiales:

Los contenidos de la materia o temas, son los facilitados por la Junta de Castilla-La Mancha. Están disponibles en la siguiente página web de la Junta de Castilla-La Mancha; en el apartado correspondiente al Ámbito Social:

<http://www.educa.jccm.es/es/estperadult/estudiar/enseanzas-conducentes-titulacion/educacion-secundaria-personas-adultas-presencial-distancia-/educacion-secundaria-personas-adultas-distancia-espada/acceso-espada-distancia-ordinaria-virtual/materiales-educacion-secundaria-personas-adultas-distancia->

También hay un blog del profesor donde se pueden descargar los materiales y las preguntas y actividades además de otros contenidos. A este blog se accede a través de la siguiente dirección:

<http://cepagutierre.blogspot.com.es/>

Los horarios de la materia y otras cuestiones se recogen en la página web del CEPA en esta dirección:

<http://cepa-gutierredecardenas.centros.castillalamancha.es/>

Cepa Gutierre de Cárdenas - Ámbito Social (Distancia).

José Luis de Castro.

cepa.gutierre.sociedad@gmail.com